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DELIBERAZIONE  N° 19  DEL 26/01/2021  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                   

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  21/01/2021 

 
L’anno duemilaventuno  il giorno 26 del mese di Gennaio alle ore 9,42 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 20424 del  13/01/2021. 

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino X  

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 10  

 

Presiede la seduta: Il   Presidente  Antonino Santangelo 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 26/01/2021 11:33:09 CET

Signature Not Verified
Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 27/01/2021 07:07:36 CET

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 21/01/2021                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  

successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000, n.30. 
 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  

 

Scrutatori  Adelfio, Bruschetta, Prester  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  10 

 

Votanti     n.°  10 

 

Voti favorevoli  n.° 10 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 21/01/2021 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 



 

 

1 

COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 21/01/2021 

L’anno 2021, il giorno ventuno, del mese di Gennaio alle ore 9,00, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge 

n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 

del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. 

n.° 20424   del 13/01/2021, per procedere alla trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il   Presidente Antonino Santangelo. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,26, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Bruschetta, Gulemi, Prester, 

Quartararo, Santangelo, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri. 

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il Presidente 

pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri Prester, 

Quartararo   e Terranova. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata all’unanimità 

dei presenti.  

Si passa al I punto dell’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del President”, dando 

lettura di alcune richieste inviate dai Consiglieri al Presidente, per il successivo inoltro 

alle aziende competenti:  
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• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Placido Rizzotto, di fronte la 

scuola Alongi”, a firma del Consigliere Bruschetta; 

• “Richiesta installazione specchio parabolico in Via Villagrazia n.° 373/C”, a 

firma del Consigliere Adelfio. 

Alle ore 9,30 entra in collegamento il Consigliere Ilardi. Risultano presenti 8 

Consiglieri.   

Alle ore 9,36 entrano in collegamento i Consiglieri Adelfi e Rappa. Risultano 

presenti 10 Consiglieri. 

Il Presidente informa il Consiglio che, in data odierna, alle ore undici, avrà luogo 

una riunione riguardo allo stazionamento davanti alle scuole, anche se, a suo avviso, è 

difficile attuarlo, in quanto le scuole hanno ingressi ridotti, per cui è impossibile attuare 

il distanziamento. Rimane sempre del parere che, con la zona rossa, si poteva pensare 

alla chiusura delle scuole. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che condivide quanto detto 

dal Presidente. Ribadisce quanto affermato nella seduta di ieri, cioè che è impossibile 

attuare il distanziamento, sincronizzando tutti gli orologi, perché, pur contingentando 

gli ingressi degli alunni, lo stazionamento avviene. Bisognava chiudere le scuole: la 

chiusura di quindici giorni non pregiudicava certamente l’anno scolastico. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che ribadisce quanto affermato 

nella seduta di ieri: la situazione epidemiologica è grave; i numeri dei contagi devono 

far riflettere e, anche a suo parere, le scuole andavano chiuse. 

Si passa al II punto dell’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale relativo alla seduta 

precedente”, con la lettura del verbale relativo al giorno 19/01/2021, approvato alle 

ore 9,36, per appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 10; Votanti: 10; 

Voti Favorevoli: 10. 
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Alle ore 9,44 escono il Presidente Antonino Santangelo e il Consigliere Terranova, 

quest’ultimo sostituito nella funzione di scrutatore dal Consigliere Tarantino. 

Risultano presenti 8   Consiglieri. 

Il Segretario                                  Il Presidente 

 Maria Concetta Calderone                 Antonino Santangelo 

 

Presiede la seduta il   Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Si passa al   III punto all’O.d.G., ovvero “Funzioni propositivi e atti ispettivi”, con 

la mozione avente per oggetto “Installazione pali illuminazione pubblica dismessi in 

Via Oreto, nel tratto compreso tra Via della Concordia e Via Sacheli (marciapiede 

antistante ufficio postale di Via Oreto n.° 406”, a firma del Consigliere Quartararo, 

prot. n.° 1389388 del 04/12/2020, iscritta al punto 5 degli atti ispettivi. 

Illustra la mozione il Consigliere Quartararo, che specifica che il problema insiste 

da circa due anni fa: l’azienda AMG, dopo una verifica che riguarda il controllo dei 

pali di illuminazione, ha provveduto a dismettere i pali per problemi di sicurezza; questi 

non sono più stati reinstallati nel sito in oggetto. La zona resta nella totale oscurità, 

soprattutto durante l’ora solare, e l’area è frequentata da un gran numero di cittadini, 

vista la presenza dell’Ufficio Postale. Appare chiaro che sussistono condizioni di 

sicurezza in relazione alla sensibilità del sito, che andrebbero salvaguardate, basti 

pensare ad una operazione di prelievo presso lo sportello esterno Postamat nelle ore 

serali, quando il rischio per la propria incolumità diventa serio. La mozione evidenzia 

una problematica molto grave e nasce dalle richieste da parte del personale delle poste, 

che temono per la propria incolumità, soprattutto quando escono a fine turno con il 

buio. 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 26/01/2021 11:37:30 CET

Signature Not Verified

Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 27/01/2021 07:06:09 CET

Signature Not Verified
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che si dichiara favorevole alla 

mozione perché riguarda la sicurezza e l’incolumità dei cittadini. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che vuole evidenziare che il 

problema è grave in quanto si parla di sicurezza e incolumità; per l’emergenza “Covid-

19” i cittadini sono costretti a sostare fuori dall’ufficio e l’assenza dell’illuminazione 

amplifica ancor più il disagio. Si chiede al Consiglio di predisporre una nota da inviare  

a Poste Italiane per chiedere di installare un faro nel muro, nel piazzale antistante la 

Posta, e creare un gazebo, per avere un minimo di riparo dal sole o dalla pioggia.  

Il Presidente afferma che, nell’attesa che vengano reinstallati i pali, si potrebbe 

coinvolgere il Sindaco, impegnando fondi privati, poiché si parla di un contesto dove 

vi sono movimenti di denaro: sarebbe opportuna la presenza di un proiettore che 

illumini la zona della posta. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che fa presente che si è parlato 

di pericoli ma vorrebbe che l’azienda AMG regolasse al meglio questi tipi di 

intervento, ovvero dismissione dei pali seguita dall’immediata reinstallazione, senza 

aspettare un lungo periodo. 

Il Consigliere Quartararo chiarisce che l’Azienda AMG è responsabile della 

sicurezza: una volta che i pali sono dismessi, ciò rientra nella manutenzione 

straordinaria che deve essere autorizzata dall’amministrazione. 

Il Presidente pone ai voti la suddetta mozione, approvata alle ore 10,07, per appello 

nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 8; Votanti: 8; Voti Favorevoli: 8.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che comunica che in Via Casale 

Settimo è stato installato il divieto di sosta ambo i lati, per cui i residenti sono 

impossibilitati a parcheggiare. 

Il Presidente invita il collega Ilardi ad effettuare un sopralluogo per avere contezza 

della problematica e successivamente, se è il caso, confrontarsi  con gli uffici preposti.   
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Esauriti gli argomenti, alle ore 10,15, il Presidente chiude la seduta. 

Il Segretario                                  Il Presidente 

 Maria Concetta Calderone                   Andrea Gulemi 

 Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 26/01/2021 11:37:29 CET

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 01/02/2021 09:22:16 CET

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X

SANTANGELO ANTONINO X X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 26/01/2021 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 21/01/2021



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA III^CIRCOSCRIZIONE 

N.19 DEL 26/01/2021" Ã¨ stato pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 

03/02/2021 al 13/02/2021. 

Id. pubblicazione 1329/2021 

 

 

Il Responsabile dell'Albo Pretorio                                    Il Responsabile dell'U.O. 

      F.to Mariano Corsale                                            F.to Dott. Calogero Miserendino 

 

Cordiali Saluti 
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